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2022-23RI 会長：ジェニファーE.ジョーンズ ガバナー：村田貴紀  会長：岡田則之/幹事：坂田幸彦  例会日：木曜日

午後 12:30 開会会場：ホテルガーデンパレス熊谷  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：宮内和広   

第２６６５回 ２０２２年 ７月第３例会 ７月２１日（木） 

[   ガバナー補佐訪問・グラブ協議会   ] 

 ガバナー補佐 新井裕喜 様（羽生ロータリークラブ） 

●点鐘 / 岡田則之 会長 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 岡田則之 会長 

●幹事報告 / 坂田幸彦 幹事 

●来訪者紹介：第２５７０地区 第５グループ 

          ガバナー補佐  新井裕喜様（羽生 RC） 

●来訪者：新井裕喜ガバナー補佐様 ご挨拶 

●クラブ協議会 

●クラブ協議会講評 / 新井ガバナー補佐 

●出席状況・ニコニコ報告 / 松本和文会員 

●点鐘 岡田則之 会長 

                   司会進行：金子幸弘会員 

 〇点 鐘  岡田会長 

   会長の時間 / 岡田会長    

皆さんこんにちは。 

早くも本年度の 3 回目の例会を迎えました。そして本例会はガバナー補佐訪問

例会です。 

新井裕喜ガバナー補佐様におかれましては先週に引き続き行田ロータリークラ

ブにお越しいただきありがとうございます。本日はご指導のほどよろしくお願い

します。 

 さて、新型コロナウィルスがここにきて相当数感染の報道があります。昨年の

ように緊急事態宣言は今のところ出されてはいませんが感染予防対策は徹底
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的に各自行っていただきたいと思います。対策をしながら色々と活動や行動が出来れば良いと思います。行田市も一時取りや

めていた感染者情報を再開し注意喚起を行っております。18日のニュースでは病床使用率が上がればなんらかの行動制限を

考えていくようですが、何とか減少に転じてもらいたいものだと思います。 

話は変わりますが、７月 16 日の朝日新聞にお祭りの記事が載っていました。博多祇園山笠と京都祇園祭でタイトルは「3 年ぶ

りの祭りの夏」でした。記事には「博多祇園山笠のフィナーレを飾る｛追い山｝が 15日早朝に福岡市内でおこなわれ 7つの流れ

の舁き山が約 5ｋｍのコースを駆け抜け、博多の街に夏の到来を告げたそうです。また、京都では宵山期間を迎えて、「宵々山」

の 15日夕方には山鉾が各町に展示され華やいだ雰囲気に包まれ、17日の巡行を待っていると載っていました。熊谷のうちわ

祭りも 3 年ぶりに規模を縮小して昨日から開催されています。夏はやっぱりお祭りが似合います。世の中が with コロナに舵を

切り始めた事を感じます。ただ残念ながら行田のお祭り「浮き城まつり」は今年も中止となりました。私の住んでいる下町地区

は何とか地区のお祭りとして開催できないかと考え、青年部とお囃子会の有志で開催計画を練っています。たまたま、町内に

は酉の市が開催される愛宕神社があり、境内にステージを組んでお囃子を 3 年ぶりにやる方向で人集めをしています。私個

人的ではありますが運営方針にもある地域コミュニティに寄与できるよう協力をしたいと考えています。たいへん楽しみにして

います。ただ心配なのがやはり新型コロナの影響です。小学校５年生の林間学校ここへ来て延期になっています。 

会員の皆様は今まで以上の感染対策をお願いして本日の会長の時間を終わらせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

  幹事報告 / 坂田幹事 

幹事報告 

 

1） 7 月 28 日ガバナー公式訪問例会にさきがけての村田ガバナーとの懇親会  

のご案内 

2） 例会の出欠の返信方法は事務局へラインもしくはメールを優先して下さい 

3） 8月 4日の例会場は昼の例会ですが富士見寿司です 

4） 横田年度の最終例会の集合写真をまだ受け取っていない方へ受け付けに

ありますのでお持ち帰り下さい 

 

 

     来訪者紹介・ご挨拶 

２０２２－２３年度 国際ロータリー第２５７０地区 第５グループ 

ガバナー補佐  新井裕喜様 （羽生ロータリークラブ） 

 

 （有）アライ保険エージェンシー 代表取締役 

     趣味：乗馬、旅行 

 

 ≪ロータリー歴≫ 

２００３年          羽生 RC入会 

２００５～２０１０年  地区青少年交換委員会 出向 

２０１８年          羽生 RC 幹事 

２０１９年          羽生 RC 会長 

２０２２年          第２５７０地区 第５グループ ガバナー補佐 
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行田ロータリークラブの皆様。２０２２～２０２３年度 村田貴紀ガバナー年度で第５グループの補佐を務めます羽生ロータリー

クラブの新井裕喜（アライヒロキ）と申します。１年間宜しくお願い致します。 

先週のプレ訪問に引き続き２回目の訪問となります。次週にはガバナー訪問に随行しますので３週連続してお伺いすることに

なります。補佐にはグループの各クラブを年度内に４回訪問することが規約で定められております。その意味では既に３回訪

問を実現出来ることになりますが。 

  さて、始めに皆様に本年度補佐としてお詫び申し上げなければならないことがございます。言うまでも無く前年度後半から

の村田ガバナー選出に対する様々な混乱の件であります。皆様の元にも前年度の水村ガバナー名で村田ガバナーの資質に

関しての文書が送られさぞご心配をおかけしたものと思います。本件につき私含む５人の補佐で話し合いをしまして、補佐は

全員一致してガバナーを支えていくことにしました。地区の諮問委員さんの間でもいろいろな議論があったように聞いておりま

すが、最終的にガバナーを支援していくことになりました。ガバナーは５人の補佐よりも若いので一番年齢の近い私が代表して

ガバナーに「補佐は一致してガバナーを支えます。その代わり何か問題が起こったり、新しいことをなさろうとするときは相談を

して下さい」と申し入れをして了解を頂きました。 

  コロナの関係で私が羽生クラブの会長だった２年ほど前からロータリー活動も制約されておりますが、本日 SAAを努めてお

られる小椋さんが同期会長です。会長としての思い出の中では当時ガバナーをされていた吹上クラブの鈴木秀憲さんが叙勲

をされ、その祝賀会が東京のインターコンチネンタルホテルで催されたのですがこちらに小椋会長や私始め１０クラブの会長が

招待されました。おいしい食事と弾む会話で大変楽しいひとときを過ごさせて頂きました。 

  ５年ほど前でしょうか。映画「のぼうの城」で行田市が全国的に注目されました。私も鑑賞にも行きましたし初回前提生産の

ブルーレイボックスを購入しました。あの翌年は加須市にある花咲徳栄高校野球部が夏の甲子園で埼玉県発の全国制覇を成

し遂げ埼玉県北部が大変注目されました。さらに今年の大河ドラマは「鎌倉殿の１３人」です。昨年は深谷出身の渋沢栄一翁

が主人公の「青天を衝け」でした。埼玉県北にスポットが当たっているのは嬉しいのですが、「青天」では羽生出身の清水卯三

郎が、今年は熊谷直実が出てきませんでした。来年は「どうする家康」ですが忍藩主となった家康の４男松平忠吉に出演して

欲しいと思っています。 

  補佐卓話ではロータリーに関する話題を取り上げなくてはなりませんので、今回は村田ガバナーが２５７０地区の各クラブ

に今年度目標として欲しい事項について。ガバナーは今年度「ロータリー賞」の獲得を目指して欲しい、そしてその旨補佐訪問

の時に各クラブにお願いしてもらいたい旨各補佐あて要請がありました。各テーブルにその概要を載せたプリントをお配りして

あります。簡単に言うとロータリー活動の中心となる２５の課題の中から１３を選択しそれを達成することで頂ける賞であります。

会員増強や財団寄付額など項目が様々ありますが、これは今後クラブで話し合って決め   て頂ければと思います。また「マ

イロータリー」の登録者の拡大についても指示が出ていまして、こちらについても登録の仕方をプリントアウトして参りました。 

  ロータリーに関する様々な情報の収集や学習は全て此方のサイトから出来ます。ロータリアンとして非常に利用価値の高

いサイトです。未登録の方には是非登録をお願い致します。 

      クラブ協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議風景  5つのテーブル（班）に分かれて各テーマについて話し合った 
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◆各班の発表 

 

 

 

 

 

 

 

第１班/渡辺会員     第２班/宮内会員     第３班/横田会員      第４班/小林会員      第５班/斎藤会員 

 

【公式訪問に向けたクラブ協議会テーマについて】 

（１）あなたのクラブが取り組んでいきたいことは何ですか？ 

  青少年活動の支援 

  クラブ親睦の再開 会員同士の輪を作る 

  充実した例会の実施 会員の若返り 

  社会奉仕活動 

 

（２）（1）の話題から、もしそこに障壁があるとしたら、何だと思いますか？ 

  コロナにより活動の制約（行政からの要請） 

  例会の機会の減少 

  会員増強対策 会員の年齢分布が偏り新入会員が減少 

  モチベーション 人間関係の問題 

 

（３）クラブの未来に向けたビジョンをお聞かせください。 

   活動の制約   新しい活動方法の模索 

   例会の機会減少 出席して楽しい充実した例会の継続実施 会員拡大にもつなげる 

   青少年活動   情報共有 事業の見直し（取捨選択） 

   会員の若返り  ピラミッド型の年齢構成 単なる年齢だけで無く考え方が柔軟で 

   新しい人材の増強によるクラブ活性化を図る 

 

◆新井ガバナー補佐 講評 

 

 

 

                                                 ≪本日の司会進行≫ 

                                                     金子会員 
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   出席・ニコニコ報告 

                                                                

 

 

 

 

 

 

出席・ニコニコ松本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇岡田会長/新井ガバナー補佐ようこそ行田 RC へ。ご指導

宜しくお願い致します。 

〇坂田幹事/ガバナー補佐・新井様 二週続けてのご来訪

有難う御座います。 

〇福島会員/新井ガバナー補佐 ご来訪有難う御座います。 

〇坂本研一会員/新井ガバナー補佐ようこそ行田へ。本日

は宜しくお願い致します。 

出席状況報告 

正会員数 ５８ 名 

参加者   ３１ 名 

出席率   ５３．４％ 

ニコニコ報告 

６，０００円 


